

ABSAGE Konzert am 11.3.2020

wegen Verdachtsfall im Tonhalle-Orchester Zürich

Das heutige Konzert müssen wir leider in Rücksprache mit der Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich absagen, bis das Testresultat vorliegt. In diesem Moment werden wir die Lage neu beurteilen müssen. Weitere Informationen erwarten wir morgen oder Freitag.

Die Karten werden selbstverständlich zurückgenommen und erstattet. Die Billettkasse arbeitet mit Hochdruck daran. Wir bitten aber auch um Verständnis, dass die Bearbeitung Zeit braucht.

Wir informieren laufend über die Situation und die weiteren Folgen für die Veranstaltungen der Tonhalle-Gesellschaft Zürich auf unserer Website. Das Live-Streaming entfällt damit leider auch.